

## Interview de Pierre Harmel dans Le Monde (23 novembre 1968)

**Légende:** Le 23 novembre 1968, le quotidien français Le Monde interviewe le ministre belge des Affaires étrangères Pierre Harmel qui, au regard de l'impasse dans laquelle se trouve la construction européenne, suggère que l'Union de l'Europe occidentale (UEO) étudie les moyens d'organiser la coopération dans tous les domaines non couverts par les traités de Rome.

**Source:** Le Monde. dir. de publ. Beuve-Méry, Hubert. 23.11.1968, n° 7422. Paris. "La nouvelle situation en Europe impose un débat au sein de l'U.E.O.", auteur:Fontaine, André , p. 1; 11.

**Copyright:** (c) Le Monde

**URL:**

[http://www.cvce.eu/obj/interview\\_de\\_pierre\\_harmel\\_dans\\_le\\_monde\\_23\\_novembre\\_1968-fr-5351caba-6c05-4982-afd4-699a0645a001.html](http://www.cvce.eu/obj/interview_de_pierre_harmel_dans_le_monde_23_novembre_1968-fr-5351caba-6c05-4982-afd4-699a0645a001.html)



**Date de dernière mise à jour:** 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.